

## Les Burundais ont dominé les 10 Km Route de Dijon

Bien Public, 22/04/2012 Les Foulées du lac Kir (7<sup>e</sup> édition). - Le Burundi par tous les temps Annoncés comme grand favoris de la course, les Burundais n'ont pas failli à leur réputation sous une pluie battante. Le record de la course a même été battu. Et dire qu'il pouvait encore faire mieux, on ose imaginer jusqu'où le Burundais Willy Nduwizi (Rispoli) aurait pu faire descendre le chrono, si le temps avait été un peu plus clément.

Il a rattrapé le meilleur chrono de l'épreuve (30'33") d'une trentaine de secondes (30'06"). Il aurait même pu battre symboliquement les 30 minutes de course. « Ca glissait, il y avait beaucoup de vent. C'était difficile de courir plus vite. », regrette le Burundais, âgé de 25 ans. Sous des rabasses incessantes de pluie, il a mené, en compagnie de ses compatriotes Eric Niyonsaba et Eric Nduwayo (vainqueur en 2009), un train de course trop élevé. Dès le deuxième km, il a quitté ses coéquipiers d'échappée pour s'emparer de sa première victoire. La Burundaise Francine Niyonizi a aussi, été dans les bons coups en battant de plus de deux minutes le record de la course, organisé par l'ACR (34'06") qu'elle s'était trompée d'itinéraire en compagnie du premier vétéran cote-dorien, Sedik Bendahman premier Cote-dorien, Khalid Chahid (DUC) n'a pas démissionné en terminant à la 4<sup>e</sup> place, pas forcément la plus mauvaise mais derrière la meute de Burundais : « Je les ai rejoints au bout de 500m mais au 4<sup>e</sup> km, ça allait trop vite. Je me suis mis à mon rythme et j'ai terminé tout seul. » Vu les conditions météo, c'était la meilleure chose à faire.